



田原中学校だより

第3号 令和4年6月22日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



運動会

スローガン
赤く全緑で！一致団結 3-1 平澤 まな さん



シンボルマーク
3-2 松尾 千尋 さん



5月26日(木)に運動会を実施しました、今年度は3年生のクラス数に合わせて、赤と緑の2色対抗となりました。宇河春季地区大会が終わってから保健体育委員会からなる実行委員会を中心に準備を進めました。

当日は学年種目(団体と個人)、応援合戦、八の字跳び、TWRソーランの演舞など、厳選された種目において、練習以上のパフォーマンスを発揮することができました。特に、3年生は、係活動などで走って準備をする姿、大きな声で仲間を鼓舞する応援団の姿など、後輩達によき手本、よき伝統を示してくれました。生徒の皆さんが見せてくれた一生懸命さと結集力の素晴らしい勇姿を、これからも様々な場面でみせてくれることと期待しています。保護者の皆様におかれましては、徒歩等での来校のご協力、生徒達への温かいご声援等、本当にありがとうございました。



交通安全教室



6月7日(火)、交通安全教室が行われました。今回の内容は「恐怖を直視させる」スケアードストレイト方式と呼ばれるスタントマンによる交通事故の再現、被害者遺族によるメッセージパネル見学、講話などでした。自転車事故の再現では、生徒から大きなどよめきが起こっており、事故の恐ろしさを実感しました。御家庭でも、自転車事故により、被害者にも加害者にもならないよう交通ルールを厳守するようご指導いただくとともに、ヘルメットの着用と保険の加入をお願いします。



プール清掃



6月11日（土）、宇都宮市消防団河内西分団の皆様のご協力のもと、地域協議会の方々や陸上競技部や卓球部の有志の皆さん、数名の教職員が参加し、プール清掃を行いました。プールの水の中には落ち葉だけでなく、オタマジャクシやヤゴなどもいて、1年分の汚れがたまっていました。消防団の方が操作する消防ホースや高圧洗浄機により大部分の汚れは落ち、仕上げはデッキブラシにより清掃を完了しました。昨年度よりずいぶん早くきれいになったとのことで、協力くださった方々全員に感謝申し上げます。水泳の授業も気持ちよく取り組めそうです。



小中合同あいさつ運動



6月16日（木）は田原西小、17日（金）は田原小へ生徒会本部役員の生徒が出向き、小学生と一緒に、登校してくる小学生に向けてあいさつ運動を行いました。あいさつを交わしながら、中学生は笑顔で小学生の登校を見守りました。少し大人になった中学生と小学校の先生方や児童が、朗らかに会話する様子も見られました。いつも子どもたちの安全を見守っている交通指導員や安全ボランティア、地域の皆様、本当にありがとうございます。そしてこれからもよろしくお願いいたします。



学校も取り組んでいます～SDGs 持続可能な開発目標～

SDGsとは、2016年から2030年までの国際目標として採択され、持続可能な世界を実現するための17のゴール・169のターゲットから構成されています。地球上の「誰一人として取り残さない」ことを誓っています。

宇都宮市では「SDGs未来都市計画」を策定し、「**4 質の高い教育をみんなに**」をゴールとして、学びを充実させるGIGAスクール構想や郷土愛の醸成を目指した「宇都宮学」など推進しています。

本校でも、先ほど述べた取組のほか、脱プラスチックの取組として、給食用牛乳ストローレス容器（「**12 つくる責任・つかう責任**」など多数に関連）を使用しています。「ストローがなくても牛乳をおいしく飲める」という生徒の声もあります。「当たり前」を見直すことから始めませんか。

